

Upacara Pembukaan PERSAMI Pramuka Saka Wira Kartika Kodim 0817 Gresik Semester I TA.2022

Achmad Sarjono - GRESIK.OPINIPUBLIK.ID

Jun 25, 2022 - 23:15



GRESIK - Bertempat di Lapangan Makodim 0817/Gresik, Dilaksanakan kegiatan Perkemahan Sabtu Minggu atau yang biasa disebut PERSAMI dengan diikuti oleh 128 Peserta berasal dari Wilker Selatan dan Tengah Jajaran Kodim 0817/Gresik, Sabtu (25/6/2022).



Pelaksanaan Perkemahan yang dilaksanakan selama 2(Dua) hari ini dibuka oleh Pasiterdim 0817/Gresik, Kapten Inf Siari untuk mewakili dan membacakan amanat Dandim 0817/Gresik, Letkol Inf Taufik Ismail, S.Sos., M.I.Pol. yang bertemakan "Mewujudkan Binter yang Adatif melalui Pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika guna membentuk Generasi Muda yang berkarakter dan berwawasan kebangsaan".

Tujuan diselenggarakannya Persami diantaranya, untuk membina dan mengembangkan sikap Taqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, tangguh, mandiri, peduli dan bertanggung jawab, meningkatkan Wawasan Kebangsaan serta rasa persaudaraan dan persatuan, membiasakan hidup bersama dan bergotong royong serta menanamkan sifat toleransi dan kesetiakawanan.

Dalam amanat tersebut menuturkan bahwa, "Dalam pelaksanaannya seluruh Peserta Perkemahan akan diberikan berbagai materi-materi dan kegiatan praktek yang dapat mewujudkan kader-kader bangsa yang handal yang mampu membawa bangsa ini menjadi bangsa yang besar, menjadi generasi yang mampu mengatasi permasalahan bangsa tanpa meninggalkan jati diri bangsa Indonesia yang cinta damai, yang selalu mengedepankan cara-cara persuasif, kekeluargaan dan gotong royong yang selama ini semakin dilupakan oleh generasi muda." tuturnya.

"Saya berharap kepada peserta PERSAMI agar selalu memperhatikan semua materi-materi yang akan diberikan oleh panitia atau instruktur, Konsentrasikan seluruh perhatian dan pikiran adik adik untuk menerima dan memahami semua ilmu yang diberikan, karena pada saatnya nanti ilmu yang diberikan dapat bermanfaat untuk diri sendiri, orang lain dan lingkungan sekitar, serta dapat menjadi bekal kalian dalam menghadapi kehidupan yang akan datang." sambungnya.

Pada kegiatan ini juga akan dilaksanakan kegiatan berupa perlombaan Krida Saka Wira Kartika, kemenangan dalam suatu perlombaan adalah dambaan bagi setiap tim maupun individu, karena itu merupakan salah satu bentuk kesiapan

tim/individu dalam mengikuti setiap perlombaan.

"Saya berharap kemenangan jangan sampai mengorbankan sportivitas yang merupakan nilai yang dijunjung tinggi oleh setiap peserta Lomba, sekali lagi saya ucapkan terima kasih kepada seluruh panitia penyelenggara dan instruktur serta pendukung lainnya yang sangat berpartisipasi dalam mendukung kegiatan PERSAMI Pramuka Saka Wira Kartika Kodim 0817 Semester I TA 2022, tetap semangat utamakan faktor keamanan dan keselamatan." tutup Pasiter.(Pen0817).